

## SUMMARY

### FILM DOKUMENTER SEJARAH KOTATUA DI ATAS SEPEDA ONTEL

Created by SOLEHMAN

**Subject** : FILM, DOKUMENTER, SEJARAH  
**Subject Alt** : FILM, DOKUMENTER, SEJARAH  
**Keyword** : film; dokumenter; kota tua; sepeda ontel

#### **Description :**

Jakarta adalah Kota metropolitan dengan berbagai macam permasalahannya memiliki banyak cerita bersejarah tentang kota jakarta itu sendiri, tapi tidak banyak orang yang mengetahui sejarah kotanya.

Jakarta memang tak hanya dipadati dengan gedung-gedung tinggi, tapi juga masih menyimpan bangunan-bangunan kuno bersejarah dan kawasan Jakarta Kota menjadi pusatnya.

Jati diri sejarah menciptakan a sense of continuity dan juga rasa tempat atau a sense of place yang menumbuhkan rasa bangga atau a sense of pride bagi segenap warga bangsa.kota yang baik adalah kota yang bisa menyuguhkan sejarah kota dari waktu ke waktu yang kasatmata, fisik dan visual.

Tidak sedikit bangunan yang semakin rusak tidak terurus. Kali Besar tetap berwarna hitam, berbau tidak sedap. Bangunan di zona konservasi masih terlihat buram. Lingkungan kotor dan tidak menarik. Decak kagum nampak setiap melihat kemegahan bangunan kolonial itu, terlebih bangunan tersebut menyimpan nilai sejarah perjalanan Jakarta.

Penulis ingin ikut membantu melestarikan bukti sejarah dan sekaligus mempromosikan kawasan konservasi kotatua sebagai kawasan wisata kota melalui sebuah film dokumenter dengan maksud untuk memotivasi masyarakat akan pentingnya merawat dan melestarikan bangunan bersejarah.

**Contributor** : Nuryadi, S.Sos  
**Date Create** : 09/01/2014  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2005-25-019  
**Collection** : 2005-25-019  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2014 by UEU Library

#### **Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor